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① 図書館事業について 

 前回の定例本会議での町長の所信表明において新図書館の整備について、財政状

況を勘案しながら事業スケジュールを検討していくとありました。 

そこで、図書館について以下の質問をします。 

（１）現在の図書館は１９５７年に建設され、築６２年と長与町の公共施設の中で

もっとも古い建物です。この建物の安全管理についてどのように考えているの

か、あと何年利用できると考えているのかお聞かせください。 

（２）図書館の利用者数がここ数年減少しているようです。特に１０代２０代の図

書館の利用者、貸出数が著しく低いようです。今年から小中学校で GIGA スクー

ルが始まることもあり、若年層の図書館利用の増加を促すには、電子図書館の

導入は有効だと考えるがどうか。 

 

② 長与南小学校体育館雨漏りについて 

 今年の梅雨の大雨特別警戒の際、長与南小学校体育館も避難所として開設された

が、雨漏りが酷かったようです。そこで次のとおり質問します。 

（１）雨漏りが起きていることはそれまで、学校からの報告はなかったのか。 

（２）現状のままだと避難所としての使用は適切ではないように思われます。ま

た、児童が体育の授業を行う大切なスペースです。児童がケガをする可能性を

考えると、一刻もはやく雨漏り対策が必要と思われますが、考えをお聞かせく

ださい。 

 


